

# Móstoles participó en la III Conferencia contra el Hambre

**Fecha de publicación:** 4/04/2019 09:00

## **Descripción:**



El Ayuntamiento de Móstoles, a través del concejal de Cultura, Bienestar Social y Vivienda, Gabriel Ortega, participó este miércoles en la III Conferencia contra el Hambre que se celebró en Getafe.

El concejal y segundo teniente de alcaldesa de Móstoles intervino en la mesa política en la que se debatió sobre la postura de los ayuntamientos que defienden la propuesta de Ley de Garantía del Derecho a la Alimentación, que elevaron a la Asamblea de Madrid los municipios de Madrid, San Fernando, Valdemoro, Rivas Vaciamadrid, Getafe y el propio Móstoles.

Gabriel Ortega recordó que resulta "dramático" hablar de hambre e insolvencia alimentaria, pero que es "una realidad" que constatan los Servicios Sociales cada día, de modo que los ayuntamientos "tenemos una responsabilidad que cumplir, porque lo que no se nombra, no existe", y que es necesario "seguir trabajando con los Derechos Humanos como principio rector y para garantizar los derechos fundamentales del conjunto de la ciudadanía".